



KAUFMÄNNISCHE SCHULE ÖHRINGEN WIRD „SCHULE OHNE RASSISMUS“

KSOe NEWS

2018

Mehr als 70 Prozent der Schüler, Verwaltung und Lehrer an der Kaufmännischen Schule Öhringen sind gegen jede Form von Diskriminierung und Rassismus. Dieses klare Bekenntnis war die Voraussetzung, dass die Öhringer Schule sich ab sofort „Schule ohne Rassismus“ nennen darf. Durch die Teilnahme am bundesweiten Schulnetzwerk „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ will die Kaufmännische Schule Öhringen ein Zeichen setzen gegen Rassismus und Diskriminierung in jeglicher Form. Im vergangenen Schuljahr haben sich die Schüler Gedanken gemacht, wie sie sich gegen Rassismus engagieren können und sich das Ziel gesetzt „Schule ohne Rassismus“ zu werden, was sie letztlich realisieren konnten. Um die Auszeichnung zu bekommen, musste die Schule mindestens 70 Prozent der Schüler- und Lehrerschaft sowie Verwaltung als Unterstützer finden. Sehr stolz sind die Schüler der SMV darauf, dass das Projekt auf große Zustimmung und Unterstützung in allen Bereichen traf. Als Paten haben sich die Schüler die beiden Kunstrad-Weltmeister Max Hanselmann und Serafin Schefold, einen ehemaligen Schüler der Kaufmännischen Schule (RV Öhringen) ausgesucht. Allerdings wird es nicht nur darum gehen, den Titel „Schule ohne Rassismus“ zu führen, sondern Schüler und Lehrer sind sich einig, dass das Projekt nachhaltig sein soll und entsprechend mit Leben gefüllt wird. Hierzu hat die SMV bereits einige Ideen, die von Spendenläufen, Schüler-Patenschaften über Aktions- und Informationsveranstaltungen reichen und für ein offenes und tolerantes Miteinander und Lernklima sorgen sollen, ganz im Zeichen des Leitbilds der Schule: „Verantwortung leben“. Die feierliche Verleihung des Zertifikats „Schule ohne Rassismus“ findet am 18.09.2018, um 11:30 Uhr im Foyer der Kaufmännischen Schule Öhringen statt. Mit dabei sein werden die deutsch-afrikanische Tanztheatergruppe des Hope-Theaters aus Nairobi, der KunstradWeltmeister und Schulpaten Serafin Schefold sowie der Freundeskreis Asyl aus Öhringen.

© Björn Auerbach (SMV-Verbindungslehrer)